

市民全員で徹底した節水を!

今年は降水量が平年より少なく、早明浦ダムの水は、以前の大渇水といわれた平成6年、17年よりも早い時期から減少しています。貯水率は著しく低下し、梅雨入り後も貯水率を回復させるだけの降水量は期待できそうにありません。

三豊市は以前の渇水を教訓とし、断水など最悪の事態を避けるため、市民全員で渇水に立ち向かっていかなければなりません。

そのためには、徹底した節水が必要となります。

各家庭での**自主減圧**(メーターボックス内にある止水栓を絞り込む)を実施してください。

入浴は隔日入浴や、ふる水を減らして行ってください。

ふる水の再利用(洗濯・掃除・庭木の水やり)をお願いします。

シャワーは使用時間を減らしたり、こまめに止めてください。

洗顔はため洗いで、歯磨きはコップにくんで行ってください。

洗濯はまとめ洗いで回数を減らしてください。

トイレのタンクに水を入れたペットボトルなどを入れてください。



水は限りある資源です。一人ひとりの節水が大きな力となります。
市民全員でこの渇水を乗り切りましょう。

三豊市渇水対策本部 62-1111

三豊市手をつなぐ育成会誕生!



5月13日、豊中町公民館で三豊市手をつなぐ育成会第1回総会が開催されました。

障害者福祉制度の向上と、障害者自立更生を援助し、地域で安心して暮らせる社会をつくるため、三豊市知的障害児(者)と保護者で構成する会が結成されることになり、この日の開催により誕生しました。

問い合わせ 障害福祉課 62-1127

三豊ガイナース 綱引全国大会で準優勝!

5月20日、栃木県で開催された第3回全国青少年アウトドア綱引競技大会で、市内小学校から選抜された合同チーム「三豊ガイナース」



が準優勝に輝きました。

全国の強豪を破りすばらしい成績を収めた同チームは、6月1日に市役所を訪れ「準優勝できてうれしい」と市長へ喜びの報告をしました。

おめでとうございます

法務大臣感謝状

5月25日、市役所で、退任された人権擁護委員・三崎澄久さん(高瀬町)に高松法務局観音寺支局長から法務大臣感謝状が贈られました。

朝日山森林公園に時計台

6月2日、高瀬町の朝日山森林公園の噴水広場で、太陽電池式電波時計台の贈呈式が行なわれました。これは三豊ライオンズ



クラブから青少年健全育成事業の一環として寄贈されたもので、時計の下には『ダメ。ゼッタイ。』と薬物乱用の防止を呼びかけています。